



Disperindag Gelar Operasi Pasar Berkala

JOGJA - Dinas Perindustrian dan Perdagangan (Disperindag) DIJ gencar melakukan operasi pasar (OP) dan pasar murah menyusul melambungnya harga bahan pangan memasuki Ramadan. Perdana sasaran OP dilakukan di tiga titik pasar tradisional Gunungkidul, Rabu (13/3).

Kepala Disperindag DIJ Syam Arjayanti mengatakan, OP menasar langsung para pedagang. Di Gunungkidul ada tiga pasar yang disasar yakni Pasar Wonosari, Semin, dan Playen. "Sudah terserap sesuai rencana, jumlahnya tidak sama masing-masing pasar. Operasi pasar Wonosari misalnya 10 ton," katanya, kemarin (14/3).

Komoditas OP tidak semuanya pasar tradisional sama. Pilihan komoditas bahan pokok untuk OP itu disesuaikan dengan permintaan para pedagang. Instansi ini bekerjasama dengan 7 distributor untuk menggelar OP di seluruh DIJ. Komoditasnya bermacam-macam ada beras medium, beras premium, gula pasir, tepung terigu, telur ayam, dan minyak goreng.

Adapun, jadwal OP selanjutnya akan dilakukan di Bantul

sebanyak 4 ton gula pasir pada Jumat (15/3). Kemudian pasar murah 10 ton di Fasum RW01/02 Gedongan, Purbayan, Kotagede, Jogja pada Senin (18/3). Lanjut OP 4 ton di Pasar Wates Kulon Progo, Rabu (20/3), pasar murah 10 ton di halaman Kelurahan Keparakan, Mergangsan, Jogja, Kamis (21/3). Kemudian Senin (25/3) pasar murah 10 ton di halaman Kalurahan Sendangsari, Pajangan, Bantul, dan pasar murah 10 ton di halaman kalurahan Ngeposari, Semanu, Gunungkidul Kamis (28/3). Hingga jelang Idul Fitri 1 April pasar murah 10 ton halaman Kapanewon Semin Gunungkidul, serta 3-4 April bazar Ramadan 25 ton di halaman Kantor Disperindag DIJ.

Terkait ketersediaan pasokan beberapa komoditas tersebut masih mencukupi. Pihaknya selalu memantau pasonan dan keliling bersama satgas pangan tidak hanya di pasar tradisional juga di supermarket dan retail. "Kemudian kegiatan kita terus menerus ada operasi pasar, pasar mitra untuk Ramadan dan menjelang Idul Fitri terus digiatkan," jelasnya. **(wia/din/fj)**

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1.	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 12 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005